

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian ini berdasarkan Penerapan Pemendagri No 20 Tahun 2018, Pemerintah Desa Tabanio telah mengelola keuangan desa sesuai asas transparansi, akuntabilitas, partisipatif, tertib dan disiplin anggaran.

1. Penerapan Menteri Dalam Negeri No.20 Tahun 2018 di Desa Tabanio Kecamatan Takisung Kabupaten Tanah Laut dikelola secara transparan di mana masyarakat dapat memperoleh informasi anggaran melalui media komunikasi grup, sosial media yang dapat diakses masyarakat. Dari segi Akuntabilitas pengelolaan keuangan Desa Tabanio telah mencatat seluruh penerimaan dan pengeluarannya dalam buku kas umum, buku pembantu kas tunai dan buku pembantu pajak serta diterbitkannya laporan realisasi APBDesa dan laporan kegiatan setiap akhir tahun anggaran sebagai perwujudan dari pertanggung jawaban pemerintah desa terhadap pengelolaan dan pengendalian Desa Tabanio. Selanjutnya, dari segi Partisipatif diadakan musyawarah yang dilakukan untuk perancangan peraturan desa tentang APBDesa yang mengikut sertakan BPD, tokoh masyarakat, dan lembaga-lembaga yang terdapat di Desa Tabanio. Yang terakhir, dari segi tertib dan disiplin anggaran Desa Tabanio melakukan penganggaran sesuai aturan 1 Januari sampai 31 Desember tahun berjalan yang tatacara penggunaannya diatur dalam peraturan Bupati.
2. Faktor pendukung penerapan adalah adanya kerjasama yang baik antara pihak berwenang diantaranya kepala desa, RT, BPD, serta apartur desa yang lain. Sedangkan faktor penghambat penerapan dikarenakan adanya keterlambatan dana masuk serta alam yang kurang mendukung sehingga menyebabkan keterlambatan terealisasinya rencana.

B. Saran

Penelitian ini membahas bagaimana Penerapan permendagri tentang pengelolaan keuangan desa serta faktor pendukung dan penghambat Penerapannya secara teknis berdasarkan Permendagri No 20 Tahun 2018. Sesuai asas transparan, akuntabel, partisipatif, tertib dan disiplin anggaran. Sehingga saran untuk peneliti selanjutnya agar membahas tentang komponen pengelolaan keuangan secara detail dan untuk pemerintah Desa Tabanio semakin meningkatkan pengelolaan keuangan desa untuk mensejahterakan masyarakatnya.